

Quelques infos de nos bassins

■ Natation

Les périodes de repos seront plutôt courtes pour les nageurs de la province de Liège

HERSTAL ▽ Les examens sont à peine terminés que le club cher à Daniel Ardu continue la préparation de ses champions de diverses manières. "Nous avons d'abord un stage lors des vacances d'hiver. On pensera surtout, durant ces journées de travail, aux championnats francophones de février. Ensuite, ce sera un autre stage qui sera orienté vers les championnats de Belgique. Ensuite, à Pâques, nous partons au paradis des sportifs de haut niveau à La Santa de Lanzarote. Je compte bien y voir la confirmation de l'état de forme de mes nageurs. Même si nous avons un peu assoupli les

séances pour ne pas mettre de côté l'aspect études de mes nageurs, je constate que les jeunes talents sont en progression constante. Céline Vrijens a explosé ses performances personnelles lors de la dernière compétition à Crisnée et est passée à quelques centièmes du requin en 100m 4 nages en 1.18.19. Paul Jacquerie, plusieurs fois médaillé au critérium des jeunes, progresse dans tous les styles de nage. Son palmarès lui permet de faire partie du pool des nageurs de la Fédération francophone et sa progression en temps le laisse espérer dans le futur une carte pour les Championnats d'Europe. Sa sœur, Sophie Jacquerie, également plusieurs fois médaillée aux championnats de Belgique, espère à nouveau briller au 200m papillon en améliorant ses performances de l'été dernier."

Alain Groven, à Embourg, est lui aussi satisfait du travail

de ses vedettes de plus en plus internationales. "Nous avons 30 nageurs qui se rendront fin décembre en stage à Butgenbach. Nous y retrouverons nos amis du club de Waterloo. Nous serons très attentifs aux performances de sept de nos nageurs lors des Interclubs français à Albi. Fanny Baade et Fanny Koenig seront de la partie, une fois de plus. Grâce à leurs performances récentes, elles sont d'ores et déjà qualifiées pour le championnat de France Élite qui se tiendra fin avril à Dunkerque."

Le club d'Embourg sera encore sur la brèche mi-janvier pour le célèbre challenge de demi-fond court réservé aux nageurs nés en 1993 et avant. Le club se déplacera aussi fin janvier à l'Euromeet de Luxembourg et début février au meeting de Bonn.

Vous l'aurez compris, pas de trêve des confiseurs cet hiver pour les nageurs.

Renaud Croix